



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par I.M'B

TWITTER: ELON MUSK VIRE LE CONSEIL D'ADMINISTRATION



Elon Musk a dissous le conseil d'administration de Twitter et est bien devenu l'unique dirigeant du réseau social qu'il vient de racheter, d'après des documents officiels remis lundi à l'autorité américaine des marchés, la SEC, par le groupe californien. "Le 27 octobre 2022, à la suite de la finalisation de l'acquisition, M. Musk est devenu le seul administrateur de Twitter", indique l'un des documents, précisant que les neuf membres du conseil d'administration, dont l'ex-directeur général Parag Agrawal, ont été remerciés.

LA FRANCE MAUVAISE ÉLÈVE EN MATIÈRE DE "CULTURE CYBER"

Les Français, mauvais élèves en matière de cybersécurité? C'est ce qu'il ressort d'une étude commandée par Terranova Security et réalisée par l'institut de sondages Ipsos, qui s'est penchée sur la sensibilisation à la cybersécurité parmi la population active en France, au Canada, aux États-Unis, au Royaume-Uni et en Australie. L'enquête auprès de 4 000 personnes âgées de 18 à 75 ans révèle que 25 % des travailleurs français ont une idée de la cybersécurité. Seulement 29 % d'entre eux affirment avoir suivi un module de formation, tandis que la médiane se situe à 49 % pour tous les autres pays.

FEDEX ARRÊTE SON PROJET DE ROBOT AUTONOME DE LIVRAISON



Et si les livraisons à l'aide de robots autonomes n'étaient pas la solution? Après Amazon, autour de FedEx de jeter l'éponge. L'entreprise spécialisée dans le transport arrête le développement de son robot de livraison autonome pour le dernier kilomètre Roxo, rapporte The Verge suite à une information diffusée par Robotics 24/7. FedEx a confirmé auprès de site vouloir se concentrer davantage sur les "opportunités à court terme".

LES  COMMUNAUTÉS

Miss et Mister Gabon-France 2023 : Matsalou Tsioba et Da Costa Soares élus

Frédéric Serge LONG
Choisy-le-Roi/France

Les réseaux sociaux ont abondamment relayé l'événement. Au terme d'une compétition où aucun candidat n'avait démerité, Aube Melyna Matsalou Tsioba et Kévin David Da Costa Soares sont sortis du lot, en devenant respectivement Miss et Mister Gabon-France 2023. C'était au cours d'une cérémonie festive organisée le 29 octobre dernier au 13 avenue Anatole, 94600 Choisy-le-Roi (en région parisienne).

Âgée de 23 ans, Aube Melyna Matsalou Tsioba (1,75 m) est technicienne supérieure en génie civil. Le projet humanitaire de cette originaire de la province de l'Ogooue-Lolo consistera à lutter contre la grossophobie (attitude discriminatoire à l'égard des personnes obèses ou en surpoids) et le skinny shaming (remarques humiliantes faites aux personnes maigres ou trop maigres). Deux fléaux qui minent le quotidien de nombreuses personnes, les empêchant ainsi de s'épanouir pleinement. Du haut de son 1,96 m, Kevin David Da Costa Soares, 29 ans, est expert en stratégie digitale. Issue de la communauté Omyènè, il promet mettre son mandat à profit pour faciliter l'arrivée et l'intégration des Gabonais (étudiants, salariés,



Aube Melyna Matsalou Tsioba et Kévin David Da costa Soares sont nos ambassadeurs en France.

entrepreneurs, artistes, etc.) par des actions d'information, en relation avec les structures sur le territoire français. Ceci de sensibilisation et de mise adaptées.

EXPRESSION DIRECTE

JESSY GUILLOT: "NOUS VOULONS VALORISER ET FÉDÉRER LA DIASPORA GABONAISE"

R.H.A
Libreville/Gabon

Par ce concours, il est question dans l'organisation communautaire dénommée "Miss, Mister Gabon-France" de valoriser et fédérer la diaspora gabonaise autour de l'engagement humanitaire des élus, explique Jessy Guillot, la promotrice de l'événement. "Il faut dire que ce concours est une vraie discipline olympique, tant il s'agit d'un accompagnement en élocution,

en danse traditionnelle, en marche, en sport, et en culture générale en lien avec le Gabon et la France. Ce qui donne l'opportunité à ces nombreux Gabonais de maintenir des liens continus avec les us et coutumes du Gabon. Car bon nombre de jeunes de la diaspora ont un réel déficit culturel vis-à-vis de leurs origines" a-t-elle ajouté. Pour Mme Guillot, "cette édition a été des plus originale, grâce au concours des associations gabonaises de France qui ont permis la réalisation des castings dans plusieurs régions, favorisant

ainsi l'expansion du concours à l'échelle de la France, au plus près de la communauté gabonaise de France. Le projet humanitaire Mister Gabon France 2023 vise l'insertion sociale des Gabonais résidant ou ayant l'intention de résider en France. Il s'agit concrètement de faciliter l'arrivée et l'intégration sur le territoire français. Au moyen des sensibilisations, d'une veille informationnelle sur les structures adaptées aux différentes démarches à entreprendre."

